

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates Einöd
vom 15.09.2022

Top 5 Sanierung der Treppenanlage Wustentalstraße / Heinrich-Spoerl-Straße

ORM Niepagen erklärt, dass die Treppenanlage von der Wustentalstraße in die Heinrich-Spoerl-Straße stark in die Jahre gekommen sei. Die Treppenstufen aus alten Bahnschwellen sind teilweise faul und auch durch die Starkregenereignisse ausgespült. Die Begehung der Treppe sei stellenweise ein ziemliches Abenteuer. Teilweise seien die Stufen auch so hoch, dass ältere Leute damit ihre Schwierigkeiten hätten. Daher beantrage er für die SPD-Fraktion die Sanierung.

Beschluss:

Der Ortsrat wünscht, diese Treppe möglichst bald zu sanieren.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig